
Breve memoria de la reunión del Comité de Partenariados y Administración
(confidencial)

19 de noviembre 2013

Participantes: Cesare Ottolini, Cristina Almazán, Cristina Reynals y Mariella Tornago. 
Paul Maquet no pudo participar por problemas técnicos, pero queda a disposición de las tareas que 
quedan pendientes.
Duración: una hora

Cesare: informa que Unione Inquilini, después de más de un año, está reclamando el préstamo de 
15.000,00 Euro. Puede hacer un descuento, no cuantificado. Explicó la situación y propuso participar a la 
Rifa.
La problemática de la AIH está clara: se tiene un gran impacto político, que puede aumentar en vista de 
Medellín. No corresponde el apoyo financiero. Sufre la estructura. Ver los cuadros redactados por 
Mariella. Se trata de trabajar una propuesta para la próxima reunión del Comité de Coordinación. No 
hacen falta grandes discursos, sino que decisiones prácticas.

Hay dos alternativas:
• la AIH se suspende, queda la deuda. No es la solucion más adecuada.
• si la coordinacion es esencial, los miembros tienen que apoyarla.

Se tiene como herramienta la rifa que tiene que dar resultados antes de Navidad.
No podemos esperar solución inmediata ni de la FPH, ni de Misereor (por ahora no favorable al apoyo 
estructural), ni de otros.
A la propuesta enviada a los miembros, no todos han contestado, quizas piensan que otros tienen que 
solucionar. Si no se mueven, hay que cerrar a final de año.

Almazan: muchos no reaccionamos, aun conociendo la problemática. Habíamos planteado una iniciativa 
para que los miembros aportaran una cuota, como inscripción. Es una posibilidad a rescatar.
Sin estructura decae la comunicación, la fluidez. Se puede plantear una estructura de medio tiempo, 
porque no se va a resolver la problemática al corto plazo.
Propongo que se haga un llamado de aportación extraordinaria para la anualidad. Esto puede cubrir una 
parte de la deuda. 
La respuesta a la Rifa ha sido muy poca.
Conseguir recursos por parte de los organismos para la coordinación, es igualmente dificil.
Propongo una aportación extraordinaria, un monto por organización, por ejemplo 100 euros para los de 
poca capacidad. Explicar la emergencia y fijar monto. 
A partir de enero hay que pedir la aportación anual. 
No resuelve por completo la problemática, pero es una prueba importante de solidaridad e 
involucramiento.

Reynals: la realidad es la misma, también en Argentina.
Hay que intensificar lo de los miembros, además de la rifa. Coincido con Cristina A.: solicitar aportación 
anual de los miembros, intensificar la rifa. En Argentina hay reuniones sobre la Rifa, con sus tiempos.

Cesare: A partir del listado de miembros, el Comité de partneriado hace la propuesta al Comité 
Coordinador, después de una estimación de posibilidades de las organizaciones. El Comité Coordinador se 
reune en una semana y moviliza las antenas. Hay que pedir agregar nombres de compañeros y amigos 
AIH que pueden ayudar. Luego, los compromisos tienen que ser vinculantes y con fecha.
A Unione inquilini pienso proponer que apoyen con entre 1000 y 2000 euros (condonación), a parte de 
los boletos de la Rifa.

Almazán: hay que apostarle a la rifa, lo otro no basta.
No me queda claro en el caso de la venta de boletos como se va a enviar el dinero y adonde. Hay que 
echarle mas gana a la rifa.

Cesare: hay una cuenta y un boton paypal, a operativizar.
Propongo que se envíe mañana el listado con columnas a lado a llenar.
Comité de Coordinación: jueves 28 a las 18 de Italia.
Como operativizar lo de los simpatizantes?

Almazán: el enfoque con los simpatizantes tiene que ser explicar el aprieto y pedir que apoyen. Propongo 
redactar un listado por parte del Comité de Coordinación.
En cuanto a la Rifa hay que enviar un mensaje inicial, enviar boletos y pedir responder. La segunda etapa 
es ya para la venta.
Hay poco tiempo para concretizar la compra.
Propongo preparar un mensaje y enviarlo a los miembros, con las dos cosas: contribución extraordinaria 



y rifa. Hay que hacerlo ya. Ya se definieron 100 euros por boleto. Falta definir cuantos por organización.
Hay que decidir el criterio: el Comité define cuantos boletos por organización o se pregunta a las 
organizaciones. 

Cesare: pedir las dos cosas, resta fuerza a las dos? 

Reynals: van a escoger entre uno y otro. Hay que tomar en cuenta que en el hemisferio sur hasta los 
primeros dias de diciembre se puede hacer algo, despues no.

Cesare: Optamos por que los organismos puedan escoger. La rifa no puede terminar en diciembre: 
mediados de febrero.

Almazan se retira, después de dar disponibilidad para tareas. 

Compromisos:
• Enviar el día 20 de noviembre al Comité de Partneriados el listado de miembros, para hacer una 

propuesta de monto a aportar de forma extraordinaria y a través de la Rifa antes del 24 de 
noviembre, a proponer al Comité Coordinador

• Proponer al próximo Comité de Coordinación (jueves 28/11/13 a las 18 de Italia) de tomar 
medidas inmediatas y vinculantes (montos y fecha) para los miembros, para solucionar el tema 
financiero.

• Pedir al Comité de Coordinación redactar un listado de simpatizantes.

• Pedir al Comité de Coordinación elaborar un mensaje y enviarlo a los miembros y a los 
simpatizantes, proponiendo las dos cosas (contribución extraordinaria y rifa) comprometiendo a 
las Antenas a verificar el monto que cada miembro de su área de competencia geográfica tiene 
que aportar y que los simpatizantes pueden aportar.

*** *** ***


